



Cómo inició el conflicto de Enrique Alfaro con Movimiento Ciudadano

Luego de que se develó a Álvarez Máynez como precandidato a la presidencia, el gobernador de Jalisco condenó las decisiones de la dirigencia nacional del partido naranja



En octubre se dio la presunta *reconciliación* entre Enrique Alfaro y Dante Delgado, cuando ambos políticos coincidieron en el Senado de la República durante la inauguración del Museo Efímero de Jalisco.

Sin embargo, la “pipa de la paz” habría terminado, luego de que Samuel García anunció que “cedió la estafeta” de precandidato a la Presidencia de la República a Jorge Álvarez Máynez, acción que molestó a Enrique Alfaro tanto por la forma del video como por la poca consideración con la militancia fuera de la Ciudad de México.

“Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la presidencia de México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, **el gobernador se asumía como líder** de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir (...)”, se pudo leer.

A esto, Dante Delgado sentenció que la decisión **se tomó de forma consensuada** y que cumplieron con todos los parámetros legales; no obstante, destacó que él fue quien le pidió a García Sepúlveda y a Mariana Rodríguez grabar el video.